

Acelera actividad fabril en EU (Reforma 01/02/17)

Acelera actividad fabril en EU (Reforma 01/02/17) Por Reuters Nueva York Estados Unidos (01 febrero 2017).- La actividad fabril en Estados Unidos se aceleró en enero a un máximo en más de dos años ante incrementos sostenidos en los nuevos pedidos y costos de materias primas, lo que apunta a una recuperación en las manufacturas mientras la demanda interna se fortalece y se disipa el lastre de los precios bajos del crudo. La señal de impulso a la economía a comienzos de año tuvo lugar mientras funcionarios de la Reserva Federal reanudaban su reunión de política monetaria de dos días. No se prevé que el banco central estadounidense suba las tasas de interés cuando termine su reunión de política monetaria el miércoles por la tarde. La Fed subió su tasa de interés referencial a un día en diciembre a un rango de entre 0.50 y 0.75 por ciento. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por su sigla en inglés) dijo que su índice de actividad fabril nacional aumentó 1.5 punto porcentual el mes pasado, a una lectura de 56.0, el nivel más alto desde noviembre del 2014. Una lectura de 50 indica expansión en las manufacturas, que responden por alrededor de un 12 por ciento de la economía de Estados Unidos. Parte del incremento probablemente refleja un aumento en la confianza empresarial tras la elección de Donald Trump como Presidente en noviembre. Trump prometió recortar impuestos y reducir regulaciones, pero aún no ha ofrecido más detalles sobre el paquete de estímulo fiscal propuesto. Un desplome de los precios del petróleo en el 2015 y una apreciación del dólar pesó sobre las manufacturas durante buena parte del año pasado y la mayor parte de la presión provino de fuertes recortes en el gasto de las empresas en equipamiento. Desde entonces, los precios del crudo han subido sobre los 50 dólares por barril, lo que mejora el panorama para las manufacturas. Otro reporte del Departamento de Comercio mostró que el gasto en construcción bajó 0.2 por ciento en diciembre tras escalar 0.9 por ciento en noviembre. En la comparación interanual, el gasto en construcción se elevó 4.2 por ciento desde diciembre de 2015. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo